

Con juegos didácticos enseñan sobre normas de tránsito en actividad

FERIA PREVENTIVA DE SEGURIDAD VIAL. Jornada realizada en el parque Kaukari y formulada de cara a las Fiestas Patrias permitió que niñas y niños conocieran más de esta temática. Se incluyó un circuito vial.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

En el Parque Kaukari se desarrolló una nueva versión de la Feria Preventiva de Seguridad Vial Fiestas Patrias 2024, en la que participaron integrantes de la Comisión Regional de Seguridad de Tránsito (Coreset) y enmarcada en la campaña "Unidos por un 18 Seguro", con el fin de concientizar a las niñas y niños de diferentes establecimientos educacionales sobre la importancia de la seguridad vial y las normas del tránsito.

La actividad, que fue encabezada por la seremi de Transportes y Telecomunicaciones,

Carla Orrego, contó con la participación de representantes de la Mesa Coreset, Bomberos de Chile, Carabineros, MOP a través de la Dirección de Vialidad, SENDA, SPD, DPR Atacama, Sernac, Coresemin, empresas mineras y de servicios mineros, ACHS, Mutual y Sacyr.

Cada una de las instituciones y empresas habilitó puestos con información sobre seguridad y responsabilidad vial. Además, se realizó un espacio educativo para las niñas y niños que asistieron a la actividad, con un circuito vial, imágenes para colorear y lentes de realidad virtual, con el fin de entregar consejos y enseñar respecto a las leyes del tránsito para

evitar siniestros viales.

Sobre el tema, el delegado Presidencial Regional, Rodrigo Illanes, señaló sobre las actividades que "hoy más que nunca debemos ser responsables para que estas celebraciones patrias no se transformen en una tragedia que puede dura para toda la vida. Y esta campaña sin lugar a duda representa además el compromiso que ha tomado nuestro Gobierno para bajar los indicadores de accidentes de tránsito para este año. Por eso el llamado es principalmente al autocuidado, la conciencia y responsabilidad que como chilenos y chilenas debemos de asumir y de esta manera disfrutar en familia de



LA ACTIVIDAD SE DESTACÓ POR CONTAR CON UN CIRCUITO VIAL Y JUEGOS DIDÁCTICOS.

un 18 más seguro". Enfatizó el representante del ejecutivo en la región.

La seremi Orrego sostuvo que, "como Gobierno nuestro objetivo es incentivar la educación y la seguridad vial desde muy temprana edad. Es por eso que, junto a las y los miembros de la Mesa Coreset, quisimos realizar la tercera versión de esta feria, y así dar comienzo a las

actividades preventivas de Fiestas Patrias".

La encargada de la Subsecretaría de prevención del delito de Atacama, Lorna Bown, sostuvo que, "en esta instancia, entregamos junto al equipo regional consejos preventivos a la comunidad para estas fiestas patrias promoviendo el respeto a las normas del tránsito y haciendo hincapié en el no consu-

mo de alcohol para aquellas personas que van a conducir vehículos durante las festividades". Agregó que "además realizamos difusión del programa denuncia seguro de la Subsecretaría de Prevención del Delito, que consiste en un canal para recibir información delictual de forma 100% anónima, las 24 horas del día, los 7 días de la semana".

CS